



Combaten incendio forestal en el Cerro Mayaca de Quillota

Unidades del Cuerpo de Bomberos, brigadistas de Conaf y dos camiones aljibe municipales trabajan en el control de la emergencia

En la tarde de este martes 6 de enero se inició un incendio en el sector del cerro Mayaca, a un costado de la calle Subida La Virgen.

La emergencia se habría originado en el sector conocido como la toma del cerro Mayaca, para momentos después expandirse hacia vegetación cercana a la Subida La Virgen y a la calle 18 de septiembre. Hasta estos momentos, el trabajo intensivo de los equipos de emergencia ha permitido mantener circunscrito el fuego sólo en zonas con pas-

tizales. Se continúa trabajando para evitar que las llamas o las pavesas lleguen a las viviendas que quedan en la parte intermedia del cerro.

Dos camiones aljibe de la Municipalidad de Quillota están apoyando las labores del Cuerpo de Bomberos. También están colaborando funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Vecinos de sectores como El Mirador y de la llamada toma se han movilizado igualmente para prestar su apoyo en el control del siniestro.

Damary Paredes Núñez, encargada de turno de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres de Quillota, se encuentra en el lugar de los hechos. La profesional informó que el siniestro preliminarmente sólo sería de carácter forestal y que se está evaluando si es que las llamas han dañado algún tipo de infraestructura.

Recomiendan usar vías alternativas como la calle Balmaceda en vez de la calle Subida La Virgen, mientras aún se combate el incendio forestal.

